

LAS VEGAS GRITA CON ALEJANDRO

Las Vegas - Cuando en Ciudad de México se realizaba la ceremonia del Grito de Independencia para celebrar su Bicentenario, en Las Vegas se vivía otra fiesta, de la mano del destacado cantante mexicano Alejandro Fernández, "El Potrillo", quien hizo vibrar, bailar y cantar a las 15.520 personas que llenaban el Gran Garden Arena de Las Vegas.

El multitudinario concierto, de dos horas y media, realizado en el marco de las celebraciones del Bicentenario de México, coordinado por Las Vegas Convention & Visitors Authority, estuvo cargado de emoción y de referencias a la historia Mexicana.

"Hoy México esta de fiesta, somos más grande que cualquier problema o contrariedad que se nos presente. ¡Vivan los héroes que nos dieron la patria!, ¡Viva el centenario de nuestra revolución!, ¡Viva México!" gritaba Fernández, entre medio de los aplausos del público y vestido completamente de negro, con su traje tradicional de charro mexicano.

El evento se inició a las 9:00 de la noche y el tema que abrió el concierto fue "Pecadora", seguido de otros éxitos como, "Que voy hacer con este amor", "Abrázame", y "Como quién pierde una estrella".

También cantó el tema, por el cual esta nominado a los premios Grammy de este año, "De nada sirve hablar", que es parte de su nuevo trabajo.

Alejandro rindió tributo a su país, con el concierto, que acompañado de mariachis hizo vibrar la sala del famoso teatro MGM de Las Vegas y en el que exhortó a sus compatriotas a luchar por un futuro mejor para México.

Fernández no decepcionó a los cerca de quince mil admiradores reunidos en el MGM, la mayoría de ellos mexicanos que con gran algarabía festejaron el Bicentenario y los cien años de la Revolución, y que durante dos horas y media escucharon sus éxitos así como los temas de su nuevo proyecto musical "Dos mundos"

Los mexicanos no ocultaban su orgullo y algunos acudieron con las banderas de su país, que se sumaron a las que el MGM obsequió a cada una de las personas que acudieron al gran espectáculo que "el potrillo" ofreció, mientras otros usaron sus sombreros de charro, y otros optaron por usar algún adorno, prenda o pintar su rostro con los colores verde, rojo y blanco de la bandera

Para festejar el bicentenario mexicano, la famosa ciudad del estado de Nevada acogerá durante toda el mes de septiembre una serie de conciertos de cantantes mexicanos, que además de Fernández incluye a Luis Miguel, Pedro Fernández, Marco Antonio Muñoz y el grupo Los Temerarios, en eventos coordinados por la Oficina de Congresos y Convenciones de Las Vegas